

Cuba félicite les lauréats du Prix national de la radio 2023 (+Photos)



La Havane, 17 août (RHC) La vice-première ministre cubaine Inés María Chapman a félicité jeudi les lauréats du Prix national de la radio 2023, Nersys Teresita Felipe Herrera et José Grabiél Ramírez Cal.

Dans son compte sur le réseau social X, la responsable a salué le travail des deux cinéastes et leur a adressé une grande accolade pour cette reconnaissance.

Image d'illustration tirée d'ACN

Sur la même plateforme, Alfonso Noya Martínez, président de l'Institut de l'information et de la communication sociale, anciennement ICRT, a remercié les lauréats pour leur dévouement et leur travail.

Felipe Herrera, qui a également remporté le prix national de littérature en 2011, travaille pour Radio Guamá à Pinar del Río depuis plus de 50 ans.

Le poète et écrivain est le fondateur de la troupe de théâtre de marionnettes Guiñol dans cette province occidentale et enseigne à l'école d'art locale.

Nersys Felipe a remporté deux fois le prix Casa de las Américas, avec ses livres "Cuentos de Guane" et "Román Elé", considérés comme emblématiques de la meilleure littérature cubaine pour enfants et adolescents.

Image d'illustration tirée d'ACN

Pour sa part, Ramírez Cal, qui travaille depuis plus d'un demi-siècle à la station de radio CMHW, dans la province centrale de Villa Clara, a commencé sa carrière au Centro Radial Revolucionario de Santa Clara.

Il a travaillé comme radiodiffuseur, scénariste, directeur de programme et collaborateur avec des stations telles que Radio Progreso et Radio Habana Cuba.

Ses projets pour la programmation d'été du CMHW ont reçu de nombreuses récompenses dans le milieu de la radio, ce qui lui a permis de remporter des prix lors de festivals radiophoniques provinciaux et nationaux (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331631-cuba-felicite-les-laureats-du-prix-national-de-la-radio-2023-photos>



Radio Habana Cuba